

## Newsletter der AHS Tagesbetreuung

Unter besonderen Umständen fand am 01. März 2022 ein kleines Faschingsfest im Rahmen der AHS Tagesbetreuung statt. Das Team der AHS Tagesbetreuung hat sich gemeinsam mit einigen Schüler\*innen verkleidet, um mit den Kindern einen lustigen und unvergesslichen Nachmittag zu verbringen.

Die Kinder hatten nicht nur die Möglichkeit diverse Spiele auszuprobieren, sondern konnten auch ihren künstlerischen Fähigkeiten freien Lauf lassen.

Als Belohnung gab es dann etwas Süßes, wie Haribos oder Minikrapfen.

Herr Prof. Ritzinger hat sich bereit erklärt den technischen Part zu übernehmen und mit den Schüler\*innen zahlreiche Fotos und Videos zu machen.

